

## Landesverbandsschau Bremen 2017 Teil 1

440 Hühner, Zwerghühner und Tauben hatten sich auf den Weg, oder genauer gesagt, wurden von ihren Züchtern zur Ausstellung am 18. u. 19. November 2017 in das Dorphaus Schwanewede Meyenburg gebracht. Gleich im Eingangsbereich wurden 10 Zuchtstämme in der Sonderschau vom Zuchtbuch in natürlich ausgestatteten Volieren präsentiert. Wer sich auf die bereitgestellten Stühle setzte und durch die Volieren schaute, sah dann die Zwerghühner immer 1 Hahn mit seinen 2 Hennen zusammenstehen. Die Trenngitter waren optisch für den Betrachter auf einmal verschwunden. Die ausgestellten verschiedenen Rassen wurden auf jetzt zu einem wunderschönes Gesamtbild. Das fast jeder Zuchtstamm vom Preisrichter mit einem Preis ausgezeichnet wurde war das „I“ tüpfelchen. Die Bewertung war 1x Vorzüglich, 3x Hervorragend, 5x Sehr gut und 1x Gut.

In der Abteilung Große Hühner mit 93 gemeldete Tieren wurden die Tiere mit 4x Vorzüglich und 4x Hervorragend bewertet. Es ist nicht immer ganz einfach die großen Hühner in so einer Qualität zu zeigen. Um einige Rassen zu nennen: es gab die eleganten Yokohama, die puscheligen Cochin, Araucana die die grünen Eier legen, die schwarzgesichtigen Cemani und natürlich die beliebten Seidenhühner zu sehen.

In der Abteilung Zwerghühner waren 109 zum größten Teil sehr schöne und zahme Tiere zu sehen. So konnten die Preisrichter 4x die Note Vorzüglich und 11x die Note Hervorragend vergeben. Besonders fielen den Besucher die kleinen stolzen Chabos, die kompakten Indischen Zwergkämpfer, die bei den Besuchern beliebten Zwerg Vorwerghühner und die Zwerg La Fle´ch mit ihrem Hörnerkamm auf.

Da Tauben oft ihre ganze Schönheit erst mit 2 bis 3 Jahre zeigen, gab es in der Abteilung Tauben junge und alte Tiere in den schönsten Formen und Farben zu sehen. 3x die Note Vorzüglich und 8x die Note Hervorragend war die Spitzenbewertung der 92 Tiere dieser Abteilung. Über Jahre werden diese Spitzenbewertungen immer von den gleichen Züchtern erreicht.

Leider war nur eine kleine Anzahl Tiere in der Abteilung Jugend zu sehen. 10 große Hühner wurden mit 1x mit der Note Hervorragend bewertet, die 20 Zwerghühner 1x mit der Note Hervorragend und die 7 Tauben auch 1x mit Hervorragend bewertet. Hier wünscht man sich, dass auch andere Kinder und Jugendliche ihre schönsten Tiere auf der Landesjugendschau zeigen.

Das die Show Racer auf dieser Ausstellung mit einer Sonderschau vertreten waren trug dazu bei, dass viele Züchter und Besucher dieses Wochenende nach Meyenburg fanden. Die Farbvielfalt dieser Tauben begann mit Schwarz und endete mit Blaugescheckt. 82 Tauben in 13 Farbschlägen waren hier vertreten und wurden von einem Sonderrichter aus Sachsen-Anhalt bewertet. 4x die Note Vorzüglich und 4x die Note Hervorragend konnte der Sonderrichter vergeben.

Der 2. Teil der Landesverbandsschau findet am 13. und 14. Januar 2018 in der Vereinshalle des KVZ HB 3 Nusshorn 10 ( am Weserpark ) statt. Es wird unser Park und Ziergeflügel ausgestellt, Tiere die nicht durch die Züchtung verändert werden. Vom Rassegeflügel werden Gänse und Enten zu sehen sein.

Der Bremer Zwerghuhnverein zeigt seine schönsten Zuchtstämme in einer Sonderschau. Geöffnet ist die Schau am Sa. 15-18 Uhr und So. 10-16 Uhr.